

第43回 内田地区文化祭

第22回 内田地区福祉ひろばまつり

11月8日(日)に第43回内田地区文化祭、第22回内田地区福祉ひろばまつりが開催されました。

今年にはコロナウイルスの感染拡大で公民館行事の大きなイベント、ササラ祭り、運動会が中止となり寂しい中、今回は、マスク着用・検温・入場者の上限設定・アルコール消毒の励行や館内換気を常時・発表会場の間隔確保等、感染防止対策を確実に実施することにより行うことが出来ました。

1日の短縮開催でしたが、公民館では入場時のくじ引き、館内会場とした作品展は日頃の皆さんの成果が実を結んだ力作揃い、福祉ひろば北側では内田営農さんによる安くて新鮮な農産物の展示販売と、朝からの開催でした。

午後からの福祉ひろばステージ発表では、5サークル1団体の皆さんに練習の成果を披露していただきました。町会長の皆様や飛び入り者の、楽しい雰囲気づくりの中、大いに盛り上がった発表会となり、締めには玄関前駐車場で、地区二大行事の中止で踊れなかったササラ踊りを皆で踊り、有意義な笑顔の絶えない一日となりました。

第4町会 小河光正



令和2年11月1日現在	
世帯数	985 戸
人口	2,342 人
男	1,173 人
女	1,169 人

ステージ発表等



ロマンハーブの会



メロディーベル



体づくりサポーター



はつらつ体操



ブアリア



ササラ踊り

作品展



白馬五竜
高山植物園
散策に
参加して



望リフトに乗り、さらに地蔵の頭(ケルン)1,676mへ徒歩で行きお参りをして帰ってきました。足に自信のある大

部分の方が高山植物園を散策しながら下りてくるのに、私は足に自信がなかったもので上りと同じコースで戻り、エスカルガーデンを散策しました。聞くところによると本当は6月実施予定が延びたようなので、高山植物の花には少し遅かったのですが、イワギキョウの紫色がまだまだきれいでした。高い山は雲の中でしたが、中腹はだんだん雲が切れ、暑くもなく寒くもなくとても心地よかったです。

50代から上は91歳まで、幅広い年齢層の人達を無事に引率させていただいた館長さんをはじめ、主事さん、いつも本当にありがとうございます。

今回はゆつたりと無理のない日程、豪華な食事、女性に欠かせない買い物、どれも満足な旅でした。一日とても楽しく過ごせたことに感謝感謝です。そして、次回も楽しみにしています。



第5町会 赤羽みち子

まずはエスカルプラザから標高818mのおみ駅へ。ここには五竜かたくり園があります。とおみ駅から8人乗り Gondola「五竜テレキャビン」に乗り、およそ8分間でアルプス平駅へ。眼下には白馬五竜高山植物園が見られます。運が良ければカモシカが見られることもあるようです。そこからアルプス展

エスカルプラザでお土産を買った。ごみは、可燃、埋め立て

この度その甲斐が実り、去る9月29日に撤去作業が行われました。市の協力をいただき内田地区公害対策委員会及び衛生協議会から選抜した精鋭10名が作業に当たりました。ごみは、可燃、埋め立て

内田地区町会連合会
 内田地区衛生協議会

このごろは、慣れてきたのかようやく子供とラインをしたり、電話にも出られるようになりました。また、孫の写真や動画を撮ったりと楽しいです。

これから先、施設に入っている義母の面会が許可されたら、写真や動画を撮って妹さんに送れたらいいなと思っています。

色々な機能が付いているので、少しずつでも教えてもらいながら、指を動かそうと思っています。

9月12日に「白馬五竜高山植物園散策」に行つて参りました。コロナ禍で募集人数が定員の半分の14名でしたので、夫と二人は無理かなと思いつながら申し込みをしましたが、運良く行くことができました。座席はとってもゆつたりしていてあつという間に五竜に着きました。

そしてお楽しみの昼食をエスカルプラザでいただきました。その豪華なこと！男性でも食べきれないというほど種類も多く、とにかく豪華で大満足でした。

この度その甲斐が実り、去る9月29日に撤去作業が行われました。市の協力をいただき内田地区公害対策委員会及び衛生協議会から選抜した精鋭10名が作業に当たりました。ごみは、可燃、埋め立て

内田地区町会連合会
 内田地区衛生協議会

少し前ですが、特別給付金で一人10万円の支給がありました。

皆さんは何に使われましたか？ 私は思いきつてスマートフォンに買い換えました。息子や娘に教えてもらっていますが、機械音痴の私は、

「あー触っちゃった」
 「あれれ、間違えちゃった」
 「あれ？ どうやって出るんだっけ？」など、この繰り返しをししばらくしてしまいました。

不法投棄の
ゴミを片付けました

つれづれ編集記